

Chiara Lubich, testimonio de la fe

[!\[\]\(666e09182d4cd268646ea700ea60dcdf_img.jpg\)](https://www.focolare.org/espana/files/2013/03/chiara-3.jpg)
[!\[\]\(1ef1ef0bf9af6c6996401964cf280f2d_img.jpg\)](https://www.focolare.org/espana/files/2013/03/chiara-3-242x300.jpg)
Hoy 7 de diciembre de 2013, 70 aniversario del Movimientos, nos ofrece la oportunidad de presentar a la Iglesia nuestra petición oficial para la introducción de la causa de canonización de Chiara Lubich".

Con estas palabras Maria Voce ha anunciado la inminente presentación al Obispo de Frascati, Mons. Raffaello Martinelli, de la solicitud formal de inicio de la causa de canonización de Chiara Lubich. La fundadora de los Focolares murió el 14 de marzo de 2008 en Rocca di Papa.

“Este hecho –ha dicho Maria Voce- nos invita a todos a una santidad todavía más grande, a construir esta santidad día tras día en nuestra vida para contribuir a destacar esa santidad colectiva, santidad de pueblo a la que Chiara tendía”.

Desde la fecha de su muerte y desde varios lugares del mundo, personas de todo tipo, católicos y pertenecientes a otras iglesias, religiones y culturas, vienen expresando el deseo de que tal consulta con respecto a Chiara Lubich, sea expresada. Un reconocimiento como este podrá animar en muchos un posterior y personal empeño espiritual y moral por el bien de la humanidad.

[!\[\]\(003082e50e3009141f59bd5df831749f_img.jpg\)](https://www.focolare.org/espana/files/2013/12/mesa-firma.jpg)
[!\[\]\(f439ede8735757e3190eab35e168f1de_img.jpg\)](https://www.focolare.org/espana/files/2013/12/mesa-firma-300x142.jpg)
La solicitud ha sido firmada hoy, precisamente en la fecha en que se celebra el setenta aniversario de la fundación del Movimiento de los Focolares, con la presencia de numerosos focolarinos y focolarinas reunidos en Castel Gandolfo para su encuentro anual, será presentada y después considerada por la autoridad eclesiástica competente, según la modalidad establecida por el derecho y la práctica de la Iglesia.

Es normal en la Iglesia católica, de hecho, presentar a los propios fieles -como estímulo de vida cristiana- figuras de personas que se han distinguido por un especial testimonio de fe y de amor hacia Dios. Esto sucede tras un proceso canónico de verificación sobre la vida, las virtudes heroicas y sobre la fama de santidad, que se inicia transcurridos al menos cinco años desde su muerte.

En marzo de 2013 Giancarlo Falletti, co-presidente del Movimiento de los Focolares, concedió una [entrevista a la revista](http://ciudadnueva.com/new/revista/numero/numero2.asp?id=1395) [Ciudad Nueva](http://ciudadnueva.com/new/revista/numero/numero2.asp?id=1395) en la que hablaba de la posibilidad y del significado de la introducción de la causa de canonización per Chiara Lubich.

Más información sobre el procedimiento habitual en la http://www.vatican.va/roman_curia/congregations/csaints/documents/rc_con_csaints_doc_20070517_sanctorum-mater_sp.html

" target="_blank">Sanctorum Mater: Instrucción sobre el procedimiento instructorio diocesano o eparquial en las causas de los santos.